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“今天是你的生日，我的中国……”9月 26 日晚，“壮丽七十年 奋进新时代”我县庆祝中华人民共
和国成立七十周年文艺晚会在县文化艺术中心举行。鲁霞光、张伟刚等县四套班子领导，咨询委主任、
副主任，法检两长，副县级领导出席晚会。

晚会围绕“欢庆国庆 歌颂祖国”这一主题，除准备了精彩纷呈的节目表演外，还穿插了开化发展
见证者、同龄人、第一批民营企业、第一批个体户、产业富民强村代表访谈，以及快闪《歌唱祖国》等活
动，共同讲述开化 70 年来坚持红色传承、绿色发展的动人故事及取得的成就，展望钱江源“大花园”更
加美好的未来。 记者 胡萍 余问清 摄

本报讯（记者 王燕珍） 9
月 26日上午，县人大常委会召
开工作评议大会，对县财政局、
交通运输局、 林业局三个部门
开展集中评议。 县人大常委会
主任张伟刚，副主任李华蓉、黄
高松、姜立忠、汪宇祥、马建雄
出席会议，县委常委、副县长毛
立楠，副县长、财政局局长方忠
明参加会议。

张伟刚指出， 县十五届人
大以来， 县人大常委会分年度
有计划地对全部政府工作部门
开展评议，6 年来，已评议部门
18 家，取得了很好的效果。 自
今年启动以来， 评议工作始终
坚持党的领导、人大主导、公开
公正、统筹推进、效果导向，高

标准、高质量、高效率地完成了
准备动员、自查和评议调研、集
中评议三个阶段的各项规定动
作，取得阶段性成效。

张伟刚强调， 这次大会结
束后， 工作评议将进入最关键
的反馈整改阶段， 被评议部门
要迅速部署， 组织力量快速落
实整改，逐条明确整改举措、整
改责任和整改时限， 同时要举
一反三， 全方位反思自身工作
存在的其他问题， 深层次查找
问题存在的根本原因， 重新梳
理完善现有工作制度， 从顶层
设计上形成长效机制。 县政府
要加强领导， 统筹协调资源力
量， 促进整改工作尽快落到实
处。 相关部门单位要站在全县

大局的高度，主动对接，凝聚合
力，抓好落实。县人大常委会及
各评议组要将反馈整改、 整改
情况评议摆在重要位置， 全程
掌握整改动态， 注重评议结果
运用， 进一步增强人大监督的
刚性和实效。

会上， 毛立楠代表县政府
就下一步整改和落实人大意见
作了表态发言， 对被评议部门
整改工作提出了希望和要求；
县财政局、交通运输局、林业局
分别作自查报告； 三个工作评
议组组长作评议调查报告；三
位来自基层的县人大代表作了
重点评议发言。 县人大常委会
组成人员还对这三个部门的工
作进行了满意度测评。

我我县县举举行行庆庆祝祝中中华华人人民民共共和和国国成成立立七七十十周周年年文文艺艺晚晚会会

县人大常委会召开工作评议大会

本报讯 （记者 胡卓姗） 9
月 26日至 27 日， 省政协副主
席、民建省委会主委陈小平率省
民建企业家协会一行来我县开
展“三服务”活动。 市委常委、统
战部长傅根友，民建衢州市委主
委、 市人大常委会副主任马梅
芝，县政协主席华寿军，县委常
委、统战部长邹燕辉等陪同。

省民建企业家协会一行先
后前往浙江畲联茶叶有限公司
大黄山茶叶基地、 钱江源国家
森林公园，现场考察会员企业，
实地调研钱江源国家公园建
设。在大黄山茶叶基地，大家品
茗观景， 穿行在绿意盎然的茶
园中， 沉醉于清新自然的空气
里， 对开化的生态环境和茶园
美景赞不绝口。 在钱江源国家

森林公园， 带着反哺母亲河的
感恩情怀， 企业家们行走在这
片钱江源头的青山绿水间，欣
赏着路旁的溪涧瀑布， 纷纷合
影留念。

在招商引资项目推介餐叙
会上， 傅根友代表衢州市委市
政府、 市委统战部对企业家们
的到来表示热烈欢迎， 并向各
位企业家们热情推介了衢州。
傅根友说， 民建省委会一直以
来对衢州发展、 衢州党派工作
关心支持， 省民建企业家协会
对衢州高质量发展做出了突出
贡献。如今，衢州的交通区位越
来越优、城市赋能越来越优、产
业发展越来越优， 希望民建企
业家朋友一如既往地关心关注
衢州的发展， 多到衢州考察指

导、观光旅游、投资兴业，共享
衢州发展红利。

陈小平指出， 开化是大花
园的腹地、钱塘江之源，是个好
地方。钱江源大花园里有项目、
有平台、有政策、有健康。 近年
来， 开化在深入贯彻生态文明
思想、践行两山理论、促进绿色
生态发展走在了全省前列。 特
别是随着杭州都市经济圈的扩
展， 开化的发展已经进入了快
车道。 企业家们要认真学习开
化企业发展的好经验， 仔细考
察开化发展的商机， 多宣传开
化，让更多人了解开化、走进开
化。

会上，市协作办、县招商局
分别作招商推介； 民建两家本
地会员企业作企业推介。

省民建企业家协会一行
来我县开展“三服务”活动

对县财政局、交通运输局、林业局开展集中评议

本报讯（记者 胡萍） 9 月
27 日， 钱塘江源头区域山水林
田湖草生态保护修复工程试点
工作推进会在我县召开，省自然
资源厅厅党组成员、副厅长盛乐
山，县委常委、县政府党组成员
程君标参加。来自省市的相关部
门和杭州、衢州、建德、淳安、常
山等地的有关领导和人员参会。

我县自 1997年开始， 就确
立了“生态立县”发展战略，坚持
环境优先、绿色发展，率先开展
生态文明体制试点，全县自然生
态系统质量得到不断改善。今年
7 月，省政府召开山水林田湖草
生态保护修复试点第二次专题
会议后，我县迅速行动，从清源
整治、探索创新、压实推进等三
方面对试点工作进行再推进。截
至 8月底，开化县山水林田湖草
生态保护修复指标所列三大类
17 项指标中，已有 10 项指标达
到 2019年底修复目标值。

与会人员先后现场考察了
2018 音坑下淤全域土地综合整
治项目、2018 开化县岙滩净水

厂扩容项目。并在工作交流会上
观看钱江源国家公园宣传片，围
绕钱塘江源头区域山水林田湖
草生态保护修复工程试点工作
方法、工作经验及项目建设进度
完成情况进行深入交流。

盛乐山在听取大家发言后
指出，全省钱塘江源头区域山水
林田湖草生态保护修复工程试
点工作开局良好，已初步建立一
整套工作机制、管理制度，项目
整体推进顺利，取得了阶段性成
效。 特别是开化县先天有优势，
后天有努力，成绩突出，要加大
宣传。 他要求，要进一步增强政
治责任感，充分认识试点工作的
重要意义； 要扛起使命担当，锚
定目标全面落实好行动计划编
制、特色亮点谋划、重点项目推
进、生态自然修复、试点总结提
炼、制度机制建设等各项工作任
务；要强化责任，抓好工程实施
监管、绩效评估考核、党风廉政
建设，坚决完成试点工作，形成
浙江样板，走在全国前列。

钱塘江源头区域山水林田湖草
生态保护修复工程试点工作
推进会在我县召开

本报讯（记者 吴雅璐） 9
月 27日上午， 我县举行“学三
老、守初心、担使命”报告会暨县
管干部主题教育专题读书班开
班仪式， 发挥典型示范引领作
用，引导推动全县党员干部在见
贤思齐中不忘初心、 牢记使命。
市委主题教育巡回指导组组长
李水良、副组长陈忠涛，县四套
班子领导，咨询委副主任，法检
两长，副县级领导出席会议。

现场播放了谢高华、 胡兆
富、贵海良“三老”的先进事迹专
题片，衢江区营商办党组成员章
斌， 柯城区航埠镇干部戚淋燕，
常山县白石镇集镇办主任、人武
部副部长郑涛，常山县综合行政
执法局天马中队干部王臻四位
同志组成的“三老”报告团先后
登台宣讲，用质朴的语言、真挚
的感情、感人的故事，生动地诠
释了“三老”的英雄故事、先进事
迹，多角度、多侧面、立体式地展
现了“三老”精神的时代内涵。

“让老百姓吃饱穿暖有钱
花。 ”“你们带着战友先撤，我不
能抛下他！”“做一颗永不生锈的
螺丝钉。”“送钱送物不如送一个
好支书。 ”……“三老”报告团声
情并茂的宣讲感人至深、催人泪
下，台下的聆听者们深切感受到

了初心的美好、 奋斗的价值、信
仰的力量。

项瑞良在主题教育读书班
开班仪式上强调，要不断掀起向

“三老” 学习的热潮。“三老”是
“守初心、担使命”的先进典型、
先进代表，全县领导干部和广大
党员要以“三老”为榜样标杆，学
习“三老”对党忠诚、一心为民、
勇于担当的崇高品质， 全面对
照，全面看齐，找出差距，比出动
力，激发新时代新担当新作为的
强大动力。要争当学习习近平新
时代中国特色社会主义思想的
模范生。 在学习培训中，要做到
多思多想、学深悟透，系统全面、
融会贯通，知行合一、学以致用，
要聚焦主线学、 牢记嘱托学、知
行合一学，力争往深里走、往心
里走、往实里走，通过主题教育，
找到差距，提振信心，迎难而上，
不断开辟学习贯彻习近平新时
代中国特色社会主义思想的新
境界。要以严格为要求确保学有
所悟学有所用。学习培训重在实
效，县委主题教育办公室、县委
组织部、县委党校要加强统筹指
导、密切沟通配合，坚持从严组
织、从严管理、从严要求、从严整
治， 确保主题教育扎实开展、落
到实处。

我县“学三老、守初心、担使命”
报告会暨县管干部主题教育
专题读书班开班仪式召开


